

# 患者さんからのご意見・ご要望に対する回答

(2023年8月)

食事についてですが、牛乳と乳飲料は違います。なぜ、乳飲料を牛乳と表示するのでしょうか？野菜が少ない。朝食に野菜が全くなしの日がありバランスが悪い。栄養士のチェックはないのでしょうか？

以前より入院食では「低脂肪乳」を「牛乳」と食札などに表記していましたが、今回のご指摘を受けまして、より分かりやすく正確な内容とするために「低脂肪乳」と表記を変更致しました。

入院食については、管理栄養士および病院管理者により、全ての食種ではありませんが検食を実施しています。それに加えて、患者さんから直接いただいたご意見などをもとに、献立内容を都度見直ししております。

自動販売機の補充してください。こちらに入院して1週間ずっと売り切れのままです。補充されないのでしょうか。

ご不便をおかけして申し訳ありません。継続的な欠品がないよう、定期的に商品の補充をしておりますが、ご希望の商品が売り切れていた場合、スタッフまでお気軽にお申し出ください。

お寄せいただきましたご意見・ご要望の一部を掲載いたしました。貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

